



México: presentan supuestos cuerpos “no humanos” en Congreso que fueron hallados en Perú

La audiencia, realizada en la Cámara de Diputados, fue encabezada por Jaime Maussan, quien lleva décadas investigando el fenómeno extraterrestre. Los cuerpos presentados habrían sido hallados en Nazca



Jaime Maussan presentó ante diputados mexicanos supuestos cuerpos no humanos. Foto: composición LR/

[México](#) encabezó una audiencia pública sobre la información que se maneja actualmente, en países como [Estados Unidos](#), [Perú](#), [Japón](#) y [Francia](#), acerca de los fenómenos que eran conocidos como Objetos Voladores No Identificados (OVNIS), y que ahora se denominan Fenómenos Aéreos No Identificados (FANI, es español; UAP, por sus siglas en inglés).

El evento se realizó en la **Cámara de Diputados** y fue liderado por el presentador del programa **Tercer Milenio**, **Jaime Maussan**, quien lleva varias décadas investigando el fenómeno extraterrestre. Sergio Gutiérrez Luna, expresidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, también estuvo presente en la ponencia.

El ufólogo Maussan, junto con otros expertos en la materia, solicitaron a los legisladores reconocer la vida extraterrestre en el país. Para sustentar su pedido, mostró lo que él llamó seres “no humanos” con más de 1.000 años de antigüedad, que habrían sido encontrados en Nazca, Perú.

Según la agencia EFE, este acto fue parte de la primera audiencia pública en el contexto de una posible legislación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en México. El comunicador mexicano afirmó que ambos cuerpos mostrados fueron analizados por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quienes determinaron su antigüedad.